



pro interplast, Montag, 21. April 2025

Malawi - Mua, 09.03.2025 - 28.03.2025

Ich möchte Ihnen herzlich danken für die Übernahme der Flugkosten für den Zahntechniker Frederik Akintaya und für mich als Vertreterin des erkrankten Zahnarztkollegen Dr. Ulrich Zibelius. pro Interplast hat damit ermöglicht, dass wir die Zahnstation im Mua- Missionshospital mit einem Einzugsgebiet von 1.500 qkm und einer Bevölkerung von 130.000 Menschen weiter ausbauen konnten.

Ziel dieses Aufenthaltes war es, den malawischen Zahnarzt John Mwendenga in die Lage zu versetzen, nicht nur Zähne zu ziehen, sondern auch provisorischen Zahnersatz herzustellen.

Ankunft in Mua am Mo, den 10. 3. 2025 abends um 19 Uhr Ortszeit nach einer abenteuerlichen Fahrt zuletzt im Dunkeln vorbei an nicht beleuchteten Fahr- und Motorrädern sowie Fussgängern über viele tiefe Schlaglöcher, ausgewaschene und - gefahrene Pisten.

[Vollständiger Bericht zum Downloaden](#)